

AUSBILDUNG ZUR SCHULASSISTENZ - Wintersemester 2025



Aufgaben der Schulassistentenz

Schulassistent*innen unterstützen Kinder und Jugendliche mit Behinderungen, Entwicklungsverzögerungen oder Schwierigkeiten im Sozialverhalten im Schulalltag:

- Individuelle Lernbegleitung und Förderung
- Unterstützung bei der Integration in die Klasse
- Kommunikation mit Eltern bzw. Erziehungsberechtigten
- Teamarbeit mit Lehrenden

Zielgruppe

Alle Personen, die an dieser Tätigkeit interessiert sind.

Aufnahmevoraussetzungen

- Persönliche Eignung (Aufnahmegespräch) und Unbescholtenheit (Strafregisterauszug)
- Motivation zur Weiterbildung und persönliche Entwicklung
- Deutsch in Wort und Schrift

Die nächste Ausbildung startet voraussichtlich im September 2025.

Sie haben Interesse an dieser Ausbildung?

Für Fragen und Anmeldungen erreichen Sie uns telefonisch unter 03614/2312 oder per Email office@bzn-caritas.at

Persönliche Eindrücke von der Schulfachassistenz-Ausbildung in Rottenmann

„Ich habe mich für die Ausbildung zur Schulassistentin entschieden, um die Kinder, die ich begleite, noch besser unterstützen zu können. Die Ausbildung am Bildungszentrum Nord hat mir genau das ermöglicht: praxisnahe Inhalte, fachliche Tiefe und ein starkes Gemeinschaftsgefühl unter den Teilnehmerinnen. Eine Bereicherung – für mich persönlich und für meine tägliche Arbeit mit den Kindern.“

„Die modulare Ausbildung zur Schulassistentin war für mich ein entscheidender Schritt, um meine berufliche Zukunft zu sichern und gleichzeitig mehr Qualität in meine Arbeit mit Kindern zu bringen. Ich habe gelernt, wie ich Kinder emotional stärken, strukturieren und individuell fördern kann. Diese Ausbildung ist nicht nur wichtig, sie ist notwendig.“

*„Als Teil der ersten Ausbildungsgruppe am Bildungszentrum Nord war es beeindruckend zu erleben, wie aus Theorie gelebte Praxis wurde. Die Lehrer*innen waren kompetent und engagiert, der Austausch mit Kolleginnen bereichernd. Ich kann diese Ausbildung jeder Person empfehlen, die im Bereich der Schulassistentin arbeiten möchte.“*

„Ich war bereits in der Schulassistentin tätig, aber die Ausbildung hat mir neue Perspektiven und Werkzeuge gegeben. Besonders hilfreich waren die Inhalte zur Förderung von Selbstständigkeit und zur Arbeit mit digitalen Hilfsmitteln. Jetzt kann ich meine SchülerInnen gezielter und professioneller unterstützen.“

„Die Schulassistentin-Ausbildung am Bildungszentrum Nord ist mehr als ein Lehrgang – sie ist ein Appell für mehr Gerechtigkeit und Chancengleichheit im Bildungssystem. Ich bin stolz, ein Teil dieser Veränderung zu sein.“